
株式会社いなげや 

第 73回定時株主総会 

出席株主様からの主なご質問 

 

Q）今期の設定目標が昨年実績を下回っているが、目標を達成するための施策をお聞きしたい。 

A）コロナ渦の影響もあるが、前年割れを是としているわけではない。目標数値以上に業績を 

伸ばせるよう全社で努力していく。まずは客数で前年を上回ることが必要であり、一人でも 

多くのお客様にご来店いただき、売上、荒利益を上げ、増収増益を目指していきたい。 

 

Q）CO2削減に関する考え方、対応についてお聞きしたい。 

A）店舗ショーケースの照明の LED化、太陽光発電設備を３店舗に設置していること等、社会 

環境保全に努めている。また、食品ロスの削減に取り組みゴミを減らすこともCO２の削減 

にながると考えている。SDGｓの一環として取り組んでいく。 


